



air pollution control district  
SANTA BARBARA COUNTY

## **PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA**

7 de mayo de 2025

### **Contacto:**

Lyz Bantilan, Oficial de Información Pública, (805) 979-8283

## **El Distrito de Control de la Contaminación del aire del Condado de Santa Bárbara abre una nueva oficina en Santa María**

### ***Características del edificio ecológicas y proyectos de la agencia fueron compartidos como parte de la ceremonia de inauguración***

CONDADO DE SANTA BARBARA, California - El Distrito de Control de la Contaminación del Aire del Condado de Santa Bárbara (APCD -por sus siglas en inglés) celebró su nueva oficina en Santa María -en 1011 West McCoy Lane- la semana pasada con una ceremonia de inauguración y puertas abiertas. Al evento asistieron los miembros de la Junta Directiva del APCD Ariston Julian (Alcalde de Guadalupe y Presidente de la Junta Directiva del APCD), Alice Patino (Alcaldesa de Santa María), David Brown (Alcalde de Solvang) y Bob Nelson (Supervisor del Condado, 4to Distrito); Alma Hernández, representante de Joan Hartmann, miembro de la Junta Directiva (Supervisora del Condado, 3er Distrito); Christina Hernández, Concejal de la Ciudad de Guadalupe y representante del Asambleísta Gregg Hart; representantes del Chamber of Commerce del Valle de Santa María; agencias asociadas; partes interesadas; y miembros del público. Los asistentes pudieron ver el nuevo espacio y conversar con el personal de APCD sobre los programas actuales.

APCD adquirió el edificio en Septiembre del 2021 y lo remodeló teniendo en cuenta conceptos sostenibles que incluyen: paneles de revestimiento y paneles con aislamiento metálico para proporcionar un edificio altamente aislado; ventanas de doble acristalamiento que reflejan el calor y brindan mejor sellado contra la intemperie; bombas de calor para calefacción y refrigeración; calefacción, ventilación y aire acondicionado (HVAC) con filtros de valor de informe de eficiencia mínima (MERV) 13 para calidad de aire interior limpia y capacidad de Centro de Aire Limpio; termostatos en cada habitación para minimizar el uso de energía; claraboyas para aumentar la luz natural; e iluminación LED de alta eficiencia en todo; El edificio también está diseñado para permitir la instalación de un futuro sistema de paneles solares para alimentar una batería en caso de cortes de energía y compensar el uso eléctrico. APCD también está trabajando en la instalación de cargadores para vehículos eléctricos y en tomar medidas para certificar la oficina como empresa ecológica a través del Programa de Empresas Ecológicas del Condado de Santa Bárbara.

La oficina anterior de APCD en Santa María era un espacio rentado en la esquina de las calles Cook y Miller. APCD también renta una oficina en Santa Bárbara, en el 260 de North San Antonio Road. La jurisdicción de APCD abarca el condado de Santa Bárbara, y es importante tener presencia en varios lugares para responder eficientemente a los asuntos en todas las zonas del condado. La nueva oficina servirá de centro de operaciones en la parte norte del condado, e incluye espacio para talleres públicos, un laboratorio de control y cumplimiento, y estacionamiento seguro de vehículos.

La misión del APCD -fundada en 1970- es proteger a la población y al medio ambiente del condado de Santa Bárbara de los efectos de la contaminación de aire. Como agencia independiente, el APCD adopta medidas para controlar las fuentes estacionarias de contaminación del aire, emite permisos, monitorea la calidad del aire, mantiene un inventario de las fuentes de contaminación y aplica programas de subvenciones en beneficio de la comunidad. Nuestra Junta Directiva, compuesto de 13 miembros, está formado por los cinco miembros de la Junta de Supervisores del Condado y el alcalde o un concejal de cada una de las ocho ciudades incorporadas.

“Estábamos muy emocionados de ser recibidos en nuestra nueva oficina en Santa María por miembros de la Junta Directiva, socios y vecinos, y disfrutamos compartiendo más sobre nuestro trabajo,” dijo Aeron Arlin Genet, Directora Ejecutiva del APCD. “Este edificio es una inversión para el APCD, nuestro personal, y una inversión en la comunidad a la que servimos.”